

# MAGAZINE

## Pencapaian yang Didapat Bukan Karena Bupati yang Hebat, Tapi Hasil dari Kerja Keras Para Guru

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID](http://PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 20:25



PANGANDARAN JAWA BARAT - ABupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata bertindak sebagai pembina pada Apel Gabungan ASN Tenaga Pendidik dan Kependidikan Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran, bertempat di Lapangan Alun-alun Parigi. Senin (08/01/2023)

Turut hadir pada kegiatan ini Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin

Indrawan, Para Staf Ahli Bupati, Para Asisten Daerah, Kepala Perangkat Daerah, Para ASN Tenaga Pendidik Lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran serta para tenaga pendidik dan kependidikan purnatugas periode tahun 2023.

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya menyampaikan ungkapan bahagia karena bisa bersilaturahmi dengan para tenaga pendidik dari seluruh wilayah Kabupaten Pangandaran.

"Tujuh tahun saya menjadi Bupati, Rasanya hari ini saya bahagia karena baru sekarang kita bisa bersilaturahmi, bertatap muka dengan seluruh keluarga besar tenaga kependidikan "ucapnya",

"Pendidikan adalah persoalan yang sangat fundamen dalam pembangunan di seluruh Indonesia, khususnya Kabupaten Pangandaran karena tenaga pendidik adalah bagian yang utuh dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa sesuai dengan amanat Pembukaan UUD Tahun 1945.

Saya ucapkan terimakasih kepada para tenaga pendidik di Kabupaten Pangandaran atas dedikasi, loyalitas dan prestasi yang telah dicapai sejauh ini. Sekali lag saya ucapkan terimakasih atas dedikasi, loyalitas, dan prestasi yang dicapai dalam bidang pendidikan. Indeks-indeks pendidikan kita bagus bukan karena bupatinya yang hebat, tapi karena bapak dan ibu guru sekalian yang telah bekerja dengan sungguh-sungguh dan mengabdikan diri di dunia pendidikan "katanya",

Bupati Jeje pun menutup sambutannya dengan mengucapkan selamat dan terima kasih kepada para tenaga pendidik purnatugas periode 2023, "Perpisahan hanyalah perihal waktu dan tempat, tapi mengabdikan itu sepanjang hayat "ujarnya".  
(Zesyckha M)